

# Rusti Roku Rengu

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 17-Oct-2023 09:21PM (UTC-0700)

**Submission ID:** 1995256605

**File name:** Rusti\_Roku\_Rengu.docx (35.18K)

**Word count:** 1278

**Character count:** 8852

**ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN UNTUK  
PERENCANAAN DAN PENGENDALIAN BIAYA PADA CV SUMBER REJEKI  
KECAMATAN DAU KOTA MALANG**

**SKRIPSI**



**Oleh :  
Rusti Roku Rengu  
2019110016**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI  
MALANG  
2023**

**RINGKASAN**

Perlakuan akuntansi persediaan bermanfaat untuk mengetahui jumlah persediaan produk yang digunakan untuk perencanaan dan pengendalian biaya. Tujuan penelitian ini menganalisis perlakuan akuntansi persediaan untuk perencanaan dan pengendalian biaya

3  
pada CV. Sumber Rejeki Kecamatan Dau Kota Malang. Penelitian yang dilakukan menggunakan metode kualitatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder berupa laporan keuangan CV. Sumber Rejeki Kecamatan Dau Kota Malang tahun 2023 dan wawancara dengan pemilik usaha. Metode analisis data yaitu deskriptif. Hasil penelitian membuktikan bahwa perlakuan akuntansi persediaan didapatkan jumlah persediaan produk CV. Sumber Rejeki Kecamatan Dau Malang sebanyak Rp.74.418.000, hal ini berarti jumlah persediaan dinyatakan cukup tinggi sehingga perlu adanya perencanaan dan pengendalian biaya. Perencanaan yang dilakukan yaitu meningkatkan penjualan produk. Pengendalian biaya yang dikendalikan yaitu mengurangi jumlah produksi agar persediaan tidak semakin bertambah.

**Kata Kunci:** Perlakuan Akuntansi Persediaan, Perencanaan, Pengendalian Biaya

## PENDAHULUAN

## 1.1. Latar Belakang

Komponen yang nantinya terbilang penting yang terdapat pada perusahaan yang dibidang dagang disebut persediaan. Persediaan dagang yang dilakukan pembelian dan disimpannya yang bertujuan untuk dijual lagi sebagai bentuk kegiatan dalam hal operasional dari perusahaan disebut persediaan. Istilah dalam hal ini yang telah diberikan bertujuan aktiva yang nantinya dijual melalui kegiatan kegiatan yang terbilang normal yang dilakukan perusahaan termasuk aktiva yang nantinya dimasukkannya dengan cara yang langsung dan juga tidak langsungnya tertuju pada barang yang nantinya dilakukan produksikan dan juga akan dijual lagi dan nantinya persediaannya diperlukan yang namanya perencanaan dan pengelolaan dan juga pengawasannya yang terbilang baik sehingga tidak terjadinya berkekurangan termasuk kelebihanannya dalam hal persediaan yang nantinya memperoleh akibat pada gangguan akan aktiva dalam hal perusahaan disebut persediaan.

Mengambil keputusan yang benar tentang persediaan akan memperkuat usaha perusahaan dan mendorong masyarakat sebagai pelanggan untuk tidak melupakan produk yang dijual oleh perusahaan. Persediaan merupakan harta disimpan untuk dijual dalam barang yang siap digunakan atau dikonsumsi dalam produksi barang yang siap dijual. Informasi persediaan harus tepat dan actual agar perusahaan tidak kehilangan kesempatan untuk memenuhi permintaan customer, untuk itu jumlah persediaan harus tersedia dalam perusahaan agar resiko dalam ketidak mampu memenuhi pesanan customer suatu saat

dapat dihindari, yang artinya perusahaan meningkatkan penjualan. Persediaan sangat rentan terhadap barang rusak, pencuri, pemasukan yang tidak benar, lupa dalam mencatat permintaan, barang yang keluar tidak sesuai pesanan, dan penyebab lain catatan persediaan berbeda dengan persediaan sesungguhnya yang ada di dalam gudang, dengan begitu maka perlu adanya sistem pengendalian internal persediaan yang tujuannya untuk melindungi harta perusahaan dan informasi mengenai persediaan yang dapat dipercaya.

Perencanaan sebagai kegiatan yang nantinya dilakukan untuk semua perusahaan yang dimulai yang terkecil sampai pada yang terbesar yang bertujuan tercapainya keberhasilan akan tujuannya (Assauri, 2008). Perencanaan yang dilakukan diharuskan melakukan perhitungan untuk segala kondisi yang telah terjadi pada perusahaan termasuk diharuskan saling mempunyai hubungannya bertujuan melakukan perbaikan pada profitabilitas yang terdapat di perusahaan dan melakukan penentuan awal terkait yang diharuskan yang dilakukan dan caranya untuk dilaksanakan dan juga alternatif lainnya yang bertujuan tujuan yang dicapai dan biaya yang nantinya terjadi untuk dilakukan pengukuran. Perencanaan yang dilakukan melalui tujuan dengan mengetahuinya akan kuantitas dari jumlah terkait persediaan yang diharuskan untuk dipesan dan nantinya pada persediaannya tidak berlebihan akan kapasitasnya termasuk perusahaan mampu melakukan minimalisir pada biayanya dalam hal persediaan dan nantinya perusahaan mampu bekerja dengan cara yang efisien.

Tindakannya yang diharuskan untuk dilakukannya dalam hal manajemen sebagai pengendaliannya yang bermanfaat pada kemungkinan yang diperbesar melalui pencapaian pada sasarannya yang dilakukan penetapan terkait perencanaan termasuk bertujuan melakukan kepastian terkait keseluruhannya akan bagian untuk organisasi yang

seutuhnya berfungsi. Pengendalian yang dilakukan bertujuan untuk persediaan sebagai memberikan bantuan pada perusahaan sehingga tidak tercapainya dalam hal kehabisan bahan dasarnya dan nantinya melalui proses dalam hal produksi tidak terjadi berhenti dalam hal pengontrolan akan persediaan dengan tujuannya tidak terjadinya penumpukan yang telah disimpan digudang dan nantinya mampu dilakukan pengurangan akan biayanya yang tidak dibutuhkan. Persediaan sebagai elemen dalam hal aktiva yang terbilang lancar yang dalam hal ini terjadinya pengangguran akan likuid dan dilakukan perbandingan pada elemen aktiva yang berjenis lain ataupun pemegangan akan aset yang berfungsi terbilang krusial melalui perdagangan akan operasionalnya termasuk industri manufakturnya. Perusahaan diharuskan melakukan yang namanya pengendalian dalam hal persediaan termasuk mempunyai kapabilitas melalui bentuk antisipasi akan tantangannya pada persediaan dari manajemennya bertujuan melakukan pencapaian pada target termasuk hasilnya yang terakhir yang nantinya mampu meminimalisir terkait biayanya yang terdapat pada perusahaan (Yamit, 2002).

Pengendalian dalam hal persediaan bertujuan pada bila jangka waktunya terkait proses mengirim bahan dasar yang terbilang relatif lamanya sehingga perusahaannya akan diperlukan penyediaan akan persediaan bahan dasarnya yang terbilang cukup bertujuan melakukan pemenuhan yang dibutuhkan untuk melakukan operasional pada perusahaan hingga batasnya dalam hal waktu untuk proses kirim. Faktor penentunya melalui harga untuk berjualan terkait produknya sebagai bentuk informasi pada biaya untuk melakukan produksi dan biaya saat melakukan produksi memberikan pengaruhnya pada keputusan yang diambil perusahaan melalui penentuan akan kualitas termasuk kuantitasnya pada produksi. Keberadaan akan biaya dalam hal produksi dan perusahaan

mampu mengetahuinya akan produk yang nantinya akan dihasilkan terkait labanya yang terbilang besar termasuk melebihi keuntungan yang diperoleh perusahaan.

Berdasarkan survei yang dilaksanakan diperoleh bahwa CV Sumber Rejeki di Kecamatan Dau Kota Malang belum mengaplikasikan pencatatan keuangan secara lengkap artinya CV Sumber Rejeki belum pencatatan pendataan secara rinci. catatan yang dibuat masih sangat sederhana tentang pemasukan dan pengeluaran. Sehingga alasan yang dikemukakan pemilik belum paham tentang sistem pembukuan dan penyusunan laporan keuangan, sehingga dapat disimpulkan bahwa CV Sumber Rejeki ha belum mengerti tentang pentingnya pencatatan dan menyusun laporan keuangan yang baik dan benar.

Hal yang paling penting diperhatikan oleh perusahaan untuk pencapaian laba maksimal yaitu dengan cara efisiensi. Alasan agar efisiensi persediaan menjadi lebih penting. Pertama: menyimpan barang yang diperlukan perusahaan sehingga bisa memenuhi pesanan pembeli dalam waktu yang tepat. Apabila perusahaan tidak ada persediaan barang dan tidak memenuhi pesanan customer pada saat yang tepat, sehingga pembeli akan berpindah ke perusahaan lain. Kedua: Berhati-hatilah saat barang di pasar langka. Agar perusahaan perlu untuk menyimpan barang. Jika persediaan barang dagang yang dimiliki perusahaan masih kurang yang dibutuhkan kemungkinan proses operasional akan terhambat, jika persediaan barang dagang menumpuk dalam gudang akan berpengaruh terhadap penggunaan dana yang tidak efisien sehingga banyak modal yang tertanam dalam satu jenis barang dapat meningkatkan biaya penyimpanan, biaya perawatan dan besar resiko apabila barang tersebut terjadi kerusakan atau kehilangan.

## **5** 1.2. Fokus Penelitian

Di dalam penelitian ini, peneliti memfokuskan penelitiannya tentang perencanaan biaya persediaan barang dan pengendalian biaya pada CV Sumber Rejeki

## **1.3. Perumusan Masalah**

Sesuai dengan latar belakangnya dan rumusan masalahnya penelitian yaitu apakah perlakuan akuntansi persediaan dalam perencanaan dan pengendalian biaya persediaan barang sudah diterapkan dalam perusahaan CV. Sumber Rejeki?

## **7** 1.4. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah: Untuk mengetahui dan menganalisis perlakuan akuntansi persediaan dalam perencanaan dan pengendalian biaya persediaan barang sudah diterapkan bagi perusahaan CV Sumber Rejeki

## **1.5. Paradigma penelitian**

Penelitian ini menggunakan pendekatan deduktif kualitatif dan termasuk dalam golongan subjektif **9** karena permasalahan yang dipilih dalam penelitian ini adalah permasalahan perencanaan persediaan barang dan pengendalian biaya yang masih belum diterapkan di perusahaan CV Sumber Rejeki yang pencatatan dan penyusunannya belum sesuai dengan jurnal/buku akuntansi

## **11** 1.6. Manfaat Penelitian

### **1. Manfaat Teoritis**

Mengembangkan ilmu untuk mengetahui berapa besar perencanaan persediaan dan pengendalian biaya

### **2. Manfaat Praktis**

Memberi masukan kepada perusahaan atau CV Sumber Rejeki



- a. Sebagai bahan pertimbangan untuk mengambil kebijakan perusahaan.
- b. Sebagai investor dapat digunakan untuk mempertimbangkan pengambilan keputusan untuk memperoleh informasi yang lebih akurat dalam menilai potensi perusahaan yang dapat digunakan sebagai dasar melakukan investasi.

3. <sup>6</sup> **Manfaat akademis**

Penelitian ini diharapkan agar dapat digunakan sebagai sumber rujukan tambahan dalam penelitian lanjutan tentang persediaan untuk perencanaan dan pengendalian biaya

<sup>5</sup> **1.7. Ruang Lingkup**

Adapun ruang lingkup penelitian ini adalah : menganalisis perlakuan akuntansi persediaan dalam perencanaan dan pengendalian biaya

# Rusti Roku Rengu

## ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

11%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	Devi Lestari Pramita Putri, Citra Larashati Surya. "Analisis Perencanaan Persediaan Untuk Meningkatkan Pengendalian Biaya Produksi Pada Mebel Tenang Jaya", Moneter - Jurnal Akuntansi dan Keuangan, 2020 Publication	7%
2	<a href="http://ejurnal.undana.ac.id">ejurnal.undana.ac.id</a> Internet Source	4%
3	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	3%
4	Submitted to Universitas Muhammadiyah Makassar Student Paper	1%
5	<a href="http://id.scribd.com">id.scribd.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://repositori.usu.ac.id">repositori.usu.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://repository.unpas.ac.id">repository.unpas.ac.id</a> Internet Source	1%

8	repository.unwira.ac.id Internet Source	1 %
9	kc.umn.ac.id Internet Source	1 %
10	www.futuready.com Internet Source	1 %
11	repository.stiedewantara.ac.id Internet Source	1 %
12	Romlah Romlah, Aminatus Zakhra. "PERLAKUAN AKUNTANSI PERSEDIAAN EMAS (STUDI KASUS TOKO EMAS DI PASAR PRENDUAN SUMENEP MADURA)", Wacana Equiliberium (Jurnal Pemikiran Penelitian Ekonomi), 2021 Publication	1 %

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On

# Rusti Roku Rengu

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---

PAGE 8

---